

ボランティアの方々からの感想

疲れましたが、改めて初心に戻れました
小学生に多くの選択肢を持ってもらいういい機会だと感じました。
子ども達が沢山元気に質問してくれて嬉しかったですし、職業の選択の幅を広げる一助になれば幸いです！
この活動自体がとても素敵なものだと思っています。これからも仕事の都合がつくようでしたら参加したいと思っています。開始と共に絶え間なく並んでおり、子供達が楽しみにしていたのがとても伝わってきました。私は
最初どんな質問されるか、不安でしたが、大変有意義な質問が一杯あって良かったです。
子供達と触れ合えて楽しかったです。
子供たちとお話できて楽しかったです。話している内容が制限時間と子供達のメモ枠の都合上、仕事内容の上澄みしか話せなかつた感はあります、お役に立ていれば幸いです。
なかなかない機会ですし、いろいろな子どもさんと会話できてよかったです。
子ども達の職業選択の幅が広がる良い機会になったと思います。自分自身にとても仕事を振り返る良い機会になったかと思います。
意欲的な生徒の姿に驚きました。
小学生の積極的な姿勢に感心しました。受身ではなく自分から発信するという能動的な姿勢が頗もしかつたです。
たくさんの子ども達が目を輝かせて話を聞いてくれたので嬉しかったです。
子ども達の将来のため、とても良い経験だと思います。また、このような行事を企画して頂き有難うございました。保護者として参加できることに感謝します。
子供達の反応がとてもよくて、一人一人がちゃんと興味を持って取り組んでいてとても有意義だったとおもいます。日本の宝に貢献できてとてもよかったです。
子供たちが目をキラキラさせて質問してくれたのがとても嬉しかったです。サッカー選手という職業は、なかなか職業として捉える方が難しいと思いますが、少しでも新しい発見があつたらいいなと思います。貴重な機会をいただき感謝しています。ありがとうございました。
予想よりも積極的に声をかけて貰えたのが良い意味で意外でした。様々な職業に触れる良い機会と感じ、中高生でもやるべきと感じました。
6年生の子どもたちの学習に対する熱意を感じました。また、仕事について説明することによって、自分自身の仕事を見つめ直すきっかけになりました。子どもたちとのやりとりの中で、驚かせる良い言葉や発見があつたりして、私も楽しく過ごすことができました。
素晴らしい企画だと思いました。次の世代に自分の仕事を伝える機会を作ってくださいありがとうございます。
子供達とお話するのは楽しかった
楽しく参加させていただきました。子どもに伝えるのは難しかったです。
みんな、積極的に質問をしてくれたので、たのしく過ごすことができました。
偶発性があって面白いと思います。
とても楽しかったです。子供達は、恥ずかしながら色々質問してくれて、改めて自分の仕事の楽しさって何だろう。と考えさせられる貴重な時間を過ごす事ができました。もっと子供達と話したかったです。
普段からお教室に通ってくれる小学生の生徒さんとはお話ししていましたが、仕事はなんですか？から始まる会話は非常に面白かったです。習い事の先生はイメージしやすいと思いますが、それ以外の会社をどうする、スタッフをどうする、集客どうするの方が割合としては大きいので、その点を率直に話せたので、私にとっていい経験になりました。
このたびはキャリアフェスティバルという貴重な機会をいただき、ありがとうございました。当日は約50名ほどの子どもたちとお話しすることができ、それぞれの反応が異なっていて、とても興味深く感じました。講義形式ではなく会話形式で進めさせていただいたことで、子どもたちにとってもより身近に感じてもらえたのではないかと思います。少しでも将来を考えるきっかけになっていたら嬉しいです。今後もこうした取り組みが続いていくことを願っています。
子どもたちと企画したこと、とても素敵だと思いました。話しかけてみると職業がわからないのも、自分の興味を越えて新しい発見があるんじゃないかななど、とても良いなと思いました。子どもたちがとても楽しそうだったのも良かったです。素敵な機会に参加させて頂きありがとうございました。
子供達が可愛かったです。大きくなつていて名前を見て成長にびっくりした子もいました。少し難しかった職種かと思いますが面白いと言ってくれた子もいて安心しました。
児童の皆さんにはとても積極的で私も楽しかったです。皆さんメモに忙しいので、簡潔な言葉でイメージを持ってもらうことが難しかったです。次回に向けてブラッシュアップしたいと思います。
回答に対しての驚きや発見の反応等、子供達が興味を持ち真剣に取り組んでいる姿勢が素晴らしいと感じた。子供達がどのくらいの言葉のレベルを理解できるか分からなかったので、言葉選びが難しかった。
子どもたちが興味を持って質問してくれたことで、自分も仕事の意味を考えさせられました
校長先生はじめ、挨拶がよかったです。他の大人の話を聞きたくなりました。良い取り組みだと思います。同じ場所にいる時間が長かったので、趣旨と合っていたのか不安です